

令和2年5月8日

保護者の皆様

練馬区立橋戸小学校
校長 青木 俊哉

臨時休業再延長にかかわる保護者へのお知らせ

日頃より本校の教育活動にご理解ご協力いただき、ありがとうございます。

さて、昨日練馬区学校連絡メールにて発出されましたように、練馬区内の公立学校の臨時休業期間が、5月31日まで延長されることになりました。連休明けからの学校再開を待ち望んでいた子供たちや保護者の皆様にとっては、残念なお知らせであり、誠に申し訳なく思いますが、国の緊急事態宣言延長に伴う対策の一環としての区の判断ですので、ご理解いただきますようお願いいたします。今後の休業期間の生活や家庭での学習に関しては、区の方針に基づき、以下のように致しますので、ご協力願います。

【相談日】…家庭学習の課題等の配布、今後の生活や学習の進め方についての相談やアドバイスを目的として、児童が学校へ来る日を、休業1週目となる来週中に、1日ずつ設定します。(日時は以下の通り)

■日 時…5/12…5・6年、5/13…3・4年、5/14…2年、5/15…1年、それぞれ9:30~11:30

■持ち物…課題等の配布物を入れられる手提げ袋等。連絡帳かそれに代わるノートと筆記用具。

校帽、マスク着用。上履きは学校に置いてある子は不要。

指定の日時に来校できない場合は、担任までご一報ください。その日の午後、ないしは別な日にご来校いただけると助かります。

来校者同士の密集を避けるため、距離をとってお待ちいただくこともあります。予めご了解ください。

学年によっては、来校時間を細かく設定してお願いすることもあります。(詳細は学年メールにて)

できるだけ、児童が来校し担任と話ができることを願っていますが、登校へのご心配や体調への不安がある場合は、保護者が代わりに来られても構いません。なお、その際は、担任よりご家庭に電話をかけ、お子さんともお話をさせていただきます。また、体調不良の方は、登校は見合わせ、ご連絡ください。

相談は、児童と担任1対1での対応を予定しておりますが、もちろん保護者が同伴され、1対2になっても構いません。1年生につきましては、まだ子供一人での登校を経験していませんので、保護者と一緒にご来校いただきますよう、お願いいたします。

【電話相談】…2週目と3週目につきましては、児童の登校による相談日は設けず、学校(担任)より電話をおかけし、様子を伺ったり、学習や生活上の助言をしたりするように致します。毎週1回程度を予定しておりますが、学校の電話回線に限られることや教員の勤務体制(感染リスクを高めないため)の関係もありますので、学年ごとに分散しての設定となります。詳しくは、今後学年よりメール配信いたします。

【学習課題の更新】…学習課題の予定や内容、進め方等に関しては、学校HPでもお知らせする予定です。各学年の学習課題のページを設けますので、ぜひそちらもご覧ください。なお、家庭内で学校HPを見られない方(インターネット環境がない場合など)は、学校の環境を活用し支援いたしますので、担任までお申し出ください。

事実上三月に近い長期の休業となり、子供たちの心身の疲労も大きいことと思います。電話やメール、HPでのやり取りにも自ずと限界があり、保護者の皆様にもご心配とご負担をおかけしておりますが、感染拡大防止に向けた取組の一環です。いましばらくの間、ご理解とご協力をお願いいたします。